

## 62 Tahun Bulukumba, Plt Gubernur Sulsel Beri Bantuan Keuangan Rp 19 Miliar

Jurnal Indonesia Satu - [SULSEL.JURNALIS.ID](http://SULSEL.JURNALIS.ID)

Feb 5, 2022 - 22:04





BULUKUMBA - Pelaksana Tugas Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman memberikan bantuan keuangan Rp 19 Miliar untuk Kabupaten Bulukumba.

Hal ini diserahkan oleh Plt Guber Sulsel kepada Bupati Bulukumba, Andi Muchtar Ali Yusuf pada Rapat Paripurna 62 Tahun Kabupaten Bulukumba di DPRD Bulukumba, Jum'at (4/2/2022).

"Alhamdulillah, tahun 2022 ini, Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan memberikan bantuan keuangan untuk Kabupaten Bulukumba senilai Rp 19 Miliar," ujar Andi Sudirman

Bantuan keuangan daerah bawahan itu difokuskan untuk pembangunan Masjid Terapung Bira, peningkatan ruas jalan, pembangunan jembatan, serta pencegahan stunting dan gizi buruk.

"Kenapa gizi buruk, karena investasi terbaik adalah investasi SDM. Satu orang pintar dari stunting atau gizi buruk, itu bisa menjadi pemimpin yang terbaik jika kita melakukan pencegahan. Mungkin bisa hadir dan jadi (Presiden Indonesia ketiga) Habibie berikutnya," sebutnya.

"Untuk Bulukumba selama periode kami sampai akhir tahun dan 2022 ini sudah masuk anggaran lebih dari Rp150 miliar. Tahun ini spesial kita tambahkan bantuan keuangan Rp 19 miliar untuk Bulukumba," kata Andi Sudirman.

Pemprov Sulsel, kata dia, ingin mendorong pengembangan pariwisata di Bulukumba. "Dengan dukungan untuk pembangunan Masjid Terapung Bira ini, tidak melupakan dengan kearifan lokal yang sudah kita bangun," pungkasnya.

Pada kesempatan ini, selain bantuan keuangan, Plt Gubernur juga menyerahkan Bantuan dana Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (CSR) dari Bank Sulselbar kepada Bupati Bulukumba untuk anggaran Pintu Gerbang Kabupaten.

Sedangkan Bupati Bulukumba, Muchtar Ali Yusuf menyampaikan, momentum ini bersejarah membawa Bulukumba ke arah yang lebih baik. Juga sekaligus sebagai momentum awal dalam mengakselerasi pencapaian Visi dan Misi Pemerintah Kabupaten Bulukumba, di mana tahun ini program-program unggulan baru mulai digenjut.

"Izinkan kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bapak Plt Gubernur Sulawesi Selatan atas dukungannya kepada Pemerintah Kabupaten Bulukumba dalam mengakselerasi pembangunan di Bulukumba," pungkasnya. (\*\*\*)